

HAINBURG
im bild

Ausgabe Juli 2020



Foto: Harald Leban

SPARKASSE

HAINBURG PRIVATSTIFTUNG

Die „Sparkassenstiftung“ stellt sich vor:

Die „Sparkasse Hainburg Privatstiftung“ ist 1999 aus der „Anteilsverwaltungssparkasse Hainburg“ hervorgegangen. Seit dem Zusammenschluss der Sparkasse Hainburg mit der Sparkasse Bruck und der wesentlich größeren in Neusiedl am See im Jahre 2002 ist die „Stiftung“ Eigentümerin von rund 25 % aller drei Sparkassen. Sie ist gemeinnützig tätig.

Aus ihren jährlichen Erträgen spendete die „Stiftung“ allein in den Jahren 2018 und 2019 über das Bundesdenkmalamt für die Stadtmauer und andere Baudenkmäler Hainburgs € 295.200,- die Stadtgemeinde erhielt für soziale Zwecke und anderes € 152.000,- die Neue Mittelschule für verschiedene Projekte € 18.000,- und der FK Hainburg € 6.000,-; insgesamt an Spenden und Förderungen ergaben sich in den zwei Jahren 546.000,- EURO.

Schon früher wurden die mittelalterlichen Türme und Tore Hainburgs mit hohen Beträgen gefördert und viele Vereine unterstützt.

Die „Stiftung“ hat auf ihre Kosten die Feuerwehrhalle errichtet, den mittelalterlichen „Halterturm“ renoviert und den Vorplatz erneuert.

Sie sponserte für Bücher (Hexenbuch, Stadtführer u.a.) und hat im Bestreben mittelalterliche Denkmäler Hainburgs zu erhalten, die Wasserkaserne, den Hundsheimerhof, das Haus neben dem Ungartor und das Grundstück unterhalb des „Halterturms“ erworben. Demnächst wird, finanziert von der „Stiftung“, auf dem Gelände der Wasserkaserne ein 5-gruppiger städtischer Kindergarten erbaut und die Wasserkaserne zunächst teilrenoviert.

Die „Stiftung“ wird geleitet von Vorstand und Beirat, die beide ohne parteipolitische Einflussnahme agieren.

Vorstandsvorsitzende ist seit 2009 Dr. med. Miroslava Grubmüller, als Stellvertreter wirkt Ing. Gerhard Mörbauer, der Dritte im Vorstand ist Josef Aigner.

Als Vorsitzender des Beirats ist seit vielen Jahren Hermann Uhlig tätig, an seiner Seite wirken als Stellvertreter Mag. Peter Melicharek und Wolfgang Palatinus. Des Weiteren gehören Paul Pagacs und Elisabeth Wagner dem Beirat an.



Foto: ZVG

Foto: Elisabeth, Wagner, Josef Aigner, Dr.med. Miroslava Grubmüller, Hermann Uhlig, Ing. Gerhard Mörbauer